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■ Ί ス Π 

　 平  野 　 教  康 氏
ひら の のり やす

　（ＲＩ第2720地区大分第３グループガバナー補佐）

　 笹  森 　 俊  雄 氏（別　　府ＲＣ　会長）
ささ もり とし お

　 高  橋 　 穫  里 氏（　　　〃　　　幹事）
たか はし え り

　 堀 　　 高  志 氏（別 府 北ＲＣ　会長）
ほり たか し

　 神  宮  司 　 円 氏（　　　〃　　　幹事）
じん ぐう じ まどか

　 梅  津 　 圭  二 氏（別府中央ＲＣ　会長）
うめ づ けい じ

　 土  谷 　 昌  志 氏（　　　〃　　　幹事）
つち や まさ し

　 尹 　
イン

 麗  華 さん（米山奨学生） 
レイ カ

　■ 会長の時間 　　　　　会長　一力　秀次

　2018－2019年度、別府東ロータリークラブの会長

になりました一力です。よろしくお願いします。

本日はＲＩ第2720地区大分第３グループガバナー補佐

を始め、別府市内の各クラブ会長・幹事の皆様、

当クラブの例会に出席していただき、まことにあり

がとうございます。

　私は、ロータリー歴まだ６年とロータリー経験も

短く、会長はまだ早いと思いましたが、指名された

以上精一杯頑張る所存でございます。

　また、創立40周年記念式典というとてつもない

プロジェクトも抱えています。

　40周年記念実行委員会の皆様並びに、諸先輩方を

はじめとする会員全員で協力して行わなければ成功

しないと思います。全面的にご協力お願いします。

　後で卓話もありますので本日の会長の時間は、

これで終わります。 

委員長　後藤　誠一■ 出席報告

８名ゲ ス ト40名会員総数本

日

０名ビジター22名出 席 数

61.11％出 席 率14名欠 席 数

81.08％修正出席率70.27％前々回の出席率

1578回100％ 通算

岩瀬、黒岩、西（謙）、檀上出席規定免除：

西村名 ᧐ 会 員 ：

■　メイクアップ

　事前　長野、桝田（台北昇陽扶輪社訪問）

　事後（第1874回例会）

　　　　瑞木（国際大会）

　　　　但馬、髙橋（別府中央）

　　　　一力（台北昇陽扶輪社訪問）

■　欠　　席

安部、荒金、笠木、森、中村、西（貴）、

岡本、二宮、髙橋、但馬、詫磨、梅津

氷河特急 スイ氷河特急　スイスス

“職業奉仕を活発に行い、　　　　
会員相互の結びつきを充実させる”

別府東ＲＣ 会長テーマ

■ 点　　鐘 　12時30分

■ ロータリーソング 　君が代・奉仕の理想

■ 唱　　和　 四つのテスト
　　 言行はこれに照らしてから
　　　　１．真実か　どうか
　　　　２．みんなに公平か
　　　　３．好意と友情を深めるか
　　　　４．みんなのためになるかどうか



 ■ 幹事報告 　　　　　幹事　沼田　守生

１．2018－2019年度　国際ロータリーテーマ

２．本年度Rl第2720地区ガバナーには大分1985

ロータリークラブの 高  山  泰  四  郎 氏が就任され、RI
たか やま たい し ろう

第2720地区大分第３グループガバナー補佐には

別府中央ロータリークラブの 平  野  教  康 氏が就任
ひら の のり やす

されました。又、当クラブより地区ＲＬＩ委員に

山下布美代会員が委嘱されています。

３．一力秀次会長、沼田守生幹事は７月３日12：30

からトキハ別府店７Ｆに於いて開催の別府中央

RC例会、同日19：00～ホテル&リゾーツ別府湾

で開催の日出RC例会を訪問し、就任の挨拶を致

しました。又、マスメディアへの表敬訪問も７月

３日10：00～大分合同新聞・別府支社、10：15～

今日新聞社、10：30～CTBメディア21の各社を

回り無事に済ませました。

４．2017－2018年度「第18回臨時理事・役員会」報告

　　（平成30年６月28日〈持ち回り〉）

　　　審議事項

　　１号議案　工藤恵美会員より一身上の都合に

より退会願いの件。＊６月30日付承認

　　２号議案　地震支援対策室より「熊本・大分地震

プロジェクト申請」承認報告の件。

　　　日台親善野球大会と観光地招待

　　　　（平成31年５月10日～11日実施予定)

　　　40周年記念事業：

　　　　　事業総予算　1,663,700円

　　　　　地区補助金　　743,700円の提供が承認

５．本日、11：45～ホテルサンバリーアネックスに

於いて「第１回定例理事・役員会」を開催しました。

６．例会変更のお知らせ

　大分中央RC：７月17日の例会は、暑気払い

笑談会の為　同日18：00～ホテル日航大分オア

シスタワーに時間変更

　湯布院RC：７月18日の例会は、定款第８条

第１節により休会

　中津平成RC：７月19日の例会は、例会場の

都合により同日18：30～グランプラザ中津ホテル

に時間変更

2018－2019年度　RI会長

　　　　　バリー・ラシン氏

　（イーストナッソーＲＣ

　 バハマ、ニュープロビデンス島）

インスピレーションになろう

本年度より当クラブ『定例会場』を下記通り
変更します。お間違えのない様にご注意くださ
い。尚、夜例会等への変更があれば、その都度
お知らせ致します。
第１・２・３週（木）　ホテルサンバリーアネックス
第４・５週（木）　 杉乃井ホテル

就　任　挨　拶

別府中央ＲＣ梅津圭二会長（右）と土谷昌志幹事

別府北ＲＣ堀　高志会長（右）と神宮司円幹事

平野教康大分第３グループガバナー補佐

別府ＲＣ笹森俊雄会長（右）と高橋穫里幹事



　大分東RC：７月19日の例会は、定款第８条

第１節により休会

　大分南RC：７月20日の例会は、定款第８条

第１節により休会

７．次週（７月12日）の例会予定

　　「クラブ奉仕関連各委員長就任挨拶、40周年

実行委員長就任挨拶」

　12：30～於ホテルサンバリーアネックス

　山下布美代クラブ管理運営、石田啓三SAA、後藤

誠一出席、加藤兼司ニコボックス、中村忠孝親睦、

羽田野徹会員増強、樽谷壽生会員選考、瑞木一博

公共イメージ各委員長、竹内孝夫創立40周年実行

委員長

８．本日の回覧

　１　会員各事業所の創立日アンケート

　２　ビアガーデン例会（新会員歓迎会）出・欠席

　　　（７月26日)

　３　甲子園野球大会記念アルバム・記念写真

　　　（スナップ）・記念ボール等　購入申し込み

９．本日の配布

　①ロータリーの友７月号

　②ガバナー月信（2018.07 Vol.01）

　③2018－2019年度地区大会パンフレット

　④週報No.1874、1875。

　　週報No.1872、1873（お手持ちの週報と差し替え

てください）

■ お ਿ い 

　会員誕生日　西　　謙二会員（７月５日）

　　　　　　　箕作　昭宣会員（７月８日）

　夫人誕生日　箕作　廣子さん（７月７日）

　　　　　　　長野　由美さん（７月７日）

　　　　　　　荒金　節子さん（７月11日）

　　　　＊ご自宅にお花とお菓子をお届けします。

　結婚記念日　岡本　信哉会員（７月11日）

　　　　＊ご自宅に特選豊後牛肉をお届けします。

　皆　　　勤　杉本　邦弘会員（６月30日＝35年）

　　　　　　　沼田　守生会員（７月２日＝３年）

　　　　　　　梅津　　亮会員（７月４日＝11年）

■ ニコボックス 　　　　委員長　加藤　兼司

　一力秀治次会長　本日より、一力年度が始まり

ました。皆様よろしくお願いします。１年間頑

張ります。１０口　幹事の沼田君は５口です。

　いよいよ当クラブ40周年（一力年度）の年が始

まりました。皆で協力して盛り上げましょう。

理事 長野、久保田、山下、竹内、桝田、神田、

中塚、羽田野、瑞木、杉本、加藤各会員３口

ずつ。役員 沼田、石田、幸、工藤（陽）各会員

も３口ずつ。その他の会員は２口ずつお願い

します。

　 別府東ＲＣ創立40周年実行委員会が発足しま

した。竹内実行委員長１０口。桝田、長野副実行

委員長は７口ずつ。アドバイザーの杉本、神田、

加藤各会員は５口ずつ。部会長石田、山下（唱）、

瑞木、久保田各会員は２口ずつお願いします。

　竹内孝夫会員　創立40周年実行委員長の竹内

です。平成31年５月11日に実行致します。本日

ご出席平野ガバナー補佐をはじめ３ＲＣの会長

幹事の皆様のご出席ありがとうございます。

宜しくお願い致します。５口

　西 謙二、西 貴之、桝田 浩、長野勝行各会員

大事な一力年度の初例会にニュージーランド訪問

の為、欠席しますので一人５口ずつさせて戴き

ます。

　永嶋政人会員　今朝切替の運転免許証を別府

警察で受け取りました。これで98歳まで運転

出来る事になります。ロータリーの次年度山下

会長の時も出席出来ると思います。ブレーキと

アクセルを間違えない様にします。自動運転

車の発売が待たれます。３口

　　（会長の時間の時は少し静かにしてね。１口追加）

　樽谷壽生会員　平野ガバナー補佐の先生だった

のですね。すごい 韓国の大学でも教授です。

尊敬の念で２口お願いします。

　瑞木一博会員　６月21日より28日８日間

トロント国際大会に参加し、無事に帰国致しま

した。報告は委員長就任挨拶の際に致します。

先ずは２週に亘り欠席しました事も合わせ３口

致します。

　石田啓三会員　今日よりＳＡＡを拝命しました。

宙でいえる様に練習してきましたがまだまだです。

１年間かけてがんばります。宜しくお願いし

ます。３口します

　　立派なものです。第１回例会から暗唱したのは、

君が初めてです。ロータリアンの鑑。ただ一部

声が裏返っていました。１口追加

　箕作昭宣会員　誕生日のお祝いありがとうござ

います。５口

　昨年度のことですが荒金会員、自分の慰労会

に上下ちぐはぐのスーツで出席変ですね。１口

　西（貴）会員、大変元気なソングリーダーでし

たが、あれでは準備運動です。少し勉強して下

さい。１口

【別府市内ＲＣ合同事務局　　　　　

　　　　　　駐車場変更のお知らせ】

　現在、青山通りビルは道路拡張工事の為、

駐車場が少なくなりました。

　事務局へお越しの際は、別府駅裏の「はと

タクシー」の駐車場８・９・10・11・12 の５台

分が玉ノ井ビル駐車場になりますのでお知らせ

します。表記番号の場所をご利用ください。



　2018‐2019年度の会長という重責

を拝命し、創立40周年という記念の

年に私のようなロータリー歴の浅い

自分に務まるか、不安の中の出発で

あります。まずは、自分にできるこ

とを精一杯、推し進めていくことが

必要だと思いました。

　先輩たちが行ってきた、クラブ運営を引き継ぎ、

現在に即した運営を心がけていきたいと思います。

　その中でも５大奉仕は、例年通り充実させていく

べきだと思いますが、本年度の重点的な方針は、40周

年事業の成功だと思います。そのためにも会員増強

を始め多くの会員にかかわっていただきたいと思い

ます。

　又、例会出席率の向上のため、出席者の中から、

抽選で「お楽しみ賞」が当たる新企画を行っていこ

うと思い予算をつけさせていただきました。出席率

が向上するとさらに活動的なクラブになっていくと

思います。

　創立40周年記念事業を成功させるには会員全員で

取り組むことが必要と思いますので皆様のご協力を

よろしくお願いします。

　まだまだ未熟者ですがよろしくお願いいたします。

2018～2019年度　国際ロータリーテーマ

　「インスピレーションになろう」

　　　　　　　　　　バリー・ラシンＲＩ会長

2720地区スローガン

　～ロータリーは心の太陽～

　「ロータリーを信奉し、奉仕に行動しよう」

　Believe in Rotary ＆ Take　Action

　　　　　　　　　　　　髙山泰四郎ガバナー

別府東ロータリークラブ会長テーマ

　　「職業奉仕を活発に行い、

　　　会員相互の結びつきを充実させる」

　　　サブテーマ：40周年事業を成功させる

＜重点目標＞

　ロータリアンとしての自覚と誇りを持ち３大義務

の順守を行い ポールハリスが思い描いた団体で

あり続ける

＜具体的方針＞

①例会出席率の向上を図る。例会出席者にくじで

「お楽しみ賞」を贈呈。

②卓話の時間に会員相互の事業を報告しつつ会員の

職業を理解し活用できるように計らう。

③会員増強に力を入れ目標の55名に増強する。

④40周年実行委員会と共に記念式典・記念事業・基調

講演を成功させる。

⑤40周年記念事業として台北昇陽扶輪社と共同事業

で台湾地震被災校の生徒を招き、別府の地で「日

台親善少年野球大会」を実施する。

⑥40周年基調講演はロータリーに因んだ内容か、

またはスポーツ関連で適正な人選をする。

⑦青少年奉仕委員会　社会奉仕委員会と連携し児童

福祉施設への支援・バーベキューなどを行う。

⑧親睦活動を充実させ会員相互のコミニュケー

ションの場を増やし、会員同士のきずなを深める。

　この度、幹事に就任しました沼田

です。ロータリー歴は３年、職業

分類は電気器具小売です。

　入会してから親睦委員長、プログ

ラム委員長と歴任し、今年度幹事を

仰せつかることになりました。一力

会長を支え頑張っていきたいと思います。

　特に今年度は、40周年の記念事業と記念式典があ

ります。台湾の子ども達を招いての野球試合は、きっ

と子ども達の一生の思い出になると思います。大き

くなってからも、昔日本に行って野球をした思い

出は、私達別府東ロータリーのメンバーが40周年を

思い出すのと同じくらい、大きく心に残ることで

しょう。またいつか別府に来ることがあれば、試合

をした場所や相手を懐かしく親しみをもって感じる

と思います。

　別府の子ども達にも国際試合は良い思い出になり、

台湾との友好に大きく貢献すると思います。

　また、今年はロータリーの活動の基本である例会

に、しっかりと取り組んでいきたいと思います。

尾方プログラム委員長、中村親睦委員長、後藤出席

委員長と連携を組んで、内容のある面白い例会を

造って行きたいと思います。幹事として、会長と

委員長を補佐し頑張って参ります。一年間よろしく

お願いいたします。

 幹 事 就 任 挨 拶 

幹　事　沼　田　守　生

 会 長 就 任 挨 拶 

会　長　一　力　秀　次

 本 年 度 会 長 方 針 


